

Artikel vom 01.08.2019

Erleben und genießen im Wittelsbacher Land

Laurentiusfest ist eine schöne Tradition!



Zu Ehren des Heiligen Laurentius – dem Schutzheiligen der Köche und Brauer – veranstalteten die Spezialitätenwirte des Wittelsbacher Landes auch dieses Jahr wieder das Laurentiusfest. Nach einem feierlichen Gottesdienst in der Wallfahrtskirche Herrgottsruh in Friedberg konnten sich die zahlreichen Besucher von der hervorragenden Qualität der Wittelsbacher Küche überzeugen. Der Landtagsabgeordnete Peter Tomaschko bedankte sich für das große Engagement der Wirtinnen und Wirte und verdeutlichte ihren Status als Botschafter des Wittelsbacher Landes.

„Das Laurentiusfest ist für mich immer ein ganz besonderes Erlebnis, da dies genau den Charakter unseres Wittelsbacher Landes widerspiegelt: gelebte Tradition verbunden mit Heimat und Kulinarik“, zeigte sich Peter Tomaschko begeistert. Zuvor hatte Weihbischof Dr. Dr. Anton Losinger mit seiner Predigt – in der bis auf den letzten Platz besetzten Wallfahrtskirche – die Besucherinnen und Besucher begeistert. Peter Tomaschko lobte die Wirtinnen und Wirte für ihre jahrelange sehr gute Zusammenarbeit. „Vielen Dank für Ihr Engagement. Mit Ihrer regionalen und saisonalen Küche sind Sie das Aushängeschild unseres Wittelsbacher Landes“, betonte der Landtagsabgeordnete. Der Reinerlös der Veranstaltung geht als Spende an die Verwaltung der Wallfahrtskirche Herrgottsruh. Abschließend bedankte sich Peter Tomaschko bei allen Spezialitätenwirten für die hervorragende Organisation des Festes sowie der Stadtkapelle Friedberg für die gelungene musikalische Umrahmung des Laurentiusfestes.